

# La Junta amplía con 17,7 millones el programa de infraestructuras científico-tecnológicas

El consejo de Gobierno ha acordado ampliar con 17,7 millones de euros y diez nuevos proyectos el programa de infraestructuras científico-tecnológicas del 19 de febrero.

EFE | ACTUALIZADO 03.06.2008 - 18:00

0 comentarios

1 voto



El consejo de Gobierno ha acordado ampliar con 17,7 millones de euros y diez nuevos proyectos el programa de infraestructuras científico-tecnológicas aprobado el pasado 19 de febrero.

Con ello, esta iniciativa **alcanza ya un presupuesto total de 248 millones y 50 proyectos**, dirigidos fundamentalmente a construir nuevas edificaciones en las ocho provincias andaluzas y a agilizar las obras ampliación, equipamiento y remodelación de las instalaciones ya planificadas, tanto en las universidades como en las administraciones públicas y en el tejido productivo.

Entre los proyectos incorporados, destaca la **adecuación de un área de investigación en el Centro Tecnológico del Diseño**, en el Parque Joyero de Córdoba.

Con un presupuesto total de **2,9 millones de euros**, las nuevas instalaciones contarán con **laboratorios al servicio de actividades empresariales** relacionadas con la creatividad y el diseño industrial.

Otra iniciativa destacada, con **2,2 millones de euros**, es la dotación de **contenidos de la Planta Experimental del Centro Tecnológico de la Piedra, en Macael (Almería)**, que se dedicará a la industrialización de las tecnologías, prototipos y patentes desarrolladas por la Fundación Centro Tecnológico Andaluz de la Piedra (CTAP).

El programa también destinará **2,1 millones de euros** a la **construcción del Centro Tecnológico de la Piel, en Ubrique (Cádiz)**, un edificio de tres plantas que albergará laboratorios de ensayos, una oficina técnica y un laboratorio I+D+i, entre otras instalaciones.

El resto de los proyectos se reparte entre la Unidad de Experimentación Animal del Centro de Investigaciones Biológicas de la Universidad de Granada (3,9 millones), la ampliación del edificio Marie Curie en la Universidad de Huelva (1,7 millones) y el Centro Tecnológico del Agua en Sevilla (1,3).

También el **Centro Tecnológico Metalmecánico y del Transporte Terrestre en Linares (Jaén)** (800.000 euros), el **Centro de I+D Valle de los Pedroches (Córdoba)** (277.250 euros) y diversos proyectos en las **universidades de Cádiz** (415.000 euros) y **Córdoba** (1,66 millones).

Además de estos proyectos aprobados hoy, el programa en su conjunto recoge 40 otras iniciativas, entre ellas las vinculadas al tejido productivo, con los nuevos edificios que albergarán el Centro de Innovación y Tecnología de la Información y las Telecomunicaciones (CITIC), en Málaga; el Centro de la Industria Auxiliar Agrícola de Almería (Tecnova), y el Centro Tecnológico de la Acuicultura de Andalucía, en Cádiz.

Respecto a la construcción de nuevas instalaciones científicas ligadas a las distintas universidades públicas andaluzas, destacan el nuevo edificio para Investigación en Biomedicina de la Universidad de Córdoba; y el Centro Mente y Cerebro de investigación psicológica, psicofisiológica y neurocientífica de la Universidad de Granada.

También el Laboratorio de Imagen y Sonido de la Universidad de Huelva; el Edificio Científico-Técnico de la Universidad de Almería, y los Centros de Experimentación Animal de las Universidades de Sevilla y Jaén, entre otros.

0 comentarios

1 voto



## Enlaces Patrocinados

**Meetic - Encuentra amor y amistad**  
1er site de encuentros de Europa.  
Suscripción gratuita.  
Millones de solteros online. Chats con otras...

**Amistad y matrimonio con latinas**  
Conozca al amor de su vida hoy mismo entre miles de hermosas mujeres de América Latina en busca de ma...

**Amor y Amistad en Match.com**  
Prepárate para encontrar el amor de tu vida con Match.com. No es por casualidad que somos el sitio l...

**Vuelve a enamorarte en Friendscout24**  
La mujer que buscas al alcance de un clic. Registro rápido y gratuito, el sitio ideal para ligar y en...

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios



LO ÚLTIMO LO MÁS LEÍDO LO MÁS COMENTADO

- 10:25 Sebastián Castilla pierde premio al fallar con la espada
- 10:25 Hoy confirma Cayetano la alternativa en la corrida de la Beneficencia
- 10:21 Vázquez Díaz vuelve al Museo
- 09:58 Unos contadores de agua inteligentes controlarán el consumo por internet
- 09:57 Unos contadores de agua inteligentes controlarán el consumo por internet

Ver más



## BLOGS



**José Aguilar**  
La esquina digital



**Ignacio Martínez**  
Alta Velocidad



**Tacho Rufino**  
¿Quién da la vez?



**Fede Durán**  
Crónicas de un escéptico



**Blas Fernández**  
La Ventana Pop



**Francisco A. Gallardo**  
El Sofalícola



## ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.



## ELECCIONES ANDALUZAS 2008

Información completa acerca del proceso electoral del 0 de marzo